



08.10.2019 – 18:18 Uhr

## ikr: Vorprüfung der Verfassungsinitiative "HalbeHalbe"

Vaduz (ots/ikr) -

Mit Datum vom 28. August 2019 wurde das Initiativbegehren des Initiativkomitees "HalbeHalbe" über die Abänderung der Verfassung bei der Regierung angemeldet.

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 8. Oktober 2019 den Bericht und Antrag über die Vorprüfung des Initiativbegehrens zuhanden des Landtags verabschiedet. Die Regierung kommt dabei zum Schluss, dass die Initiative mit den bestehenden Staatsverträgen übereinstimmt, die formelle Verfassungsmässigkeit gewahrt ist wie auch die weiteren rechtlichen Voraussetzungen erfüllt sind.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Martin Vogt  
T +423 236 6441

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100833590> abgerufen werden.